

Mitteilungen Monatsversammlung Oktober 2019 vom Präsident

Sektor 1 und syndicom allgemein.

Unser Antrag betr. Halb-Tax-Abo für die Pensionierten wird nochmals an die DV Post AG vom 01. November 2019 gestellt.

Die Reservation des Jubilarenessens am 1. Februar 2020 ist durch den Wirtwechsel im Löwenzorn offenbar verloren gegangen. Alex Vögtli hat den Termin beim neuen Wirt wieder gesichert. Es gibt allerdings keine geschlossene Gesellschaft mehr. Die Reservation des Saales im 1. Stock kommt aus Rücksicht auf die vielen älteren Jubilare nicht in Frage. So muss in Kauf genommen werden, dass sich auch andere Gäste im Lokal befinden. Was am Nachmittag aber eher weniger der Fall sein wird.

Die Revisionsstelle von Syndicom bemängelt, dass es Sektionen gibt, die Einzelunterschrift für ihre Kassen-Konti haben. Ab 1. November wird eine Kollektivunterschrift eingeführt. Der Sektionskassier bereitet die Zahlungen vor, die Zentrale wird sie per Zweitunterschrift elektronisch bestätigen.

An der letzten Vorstandssitzung der Sektion war wieder ein Gast anwesend, welcher Einblick in die Vorstandssitzung möchte: Es handelt sich um Jacqueline Winiger. Sie arbeitet seit 37 Jahren im Sektor 1.

Ein Interessent für die Gewerkschaftsarbeit, Lars Käppeli, hat Kontakt zum Regionalsekretariat aufgenommen. Da er in der BZR Rheinfeldern als Briefträger arbeitet, wird Vreni Peduzzi Kontakt mit ihm aufnehmen.

Der Sektionsvorstand braucht neue Kräfte. Das aktive Personal soll persönlich mit einem Brief angeschrieben werden. Es geht ums Überleben der Sektion! Ein Brief ist persönlicher und wird vielleicht mehr beachtet als ein Aufruf im Standpunkt. Michele Savastano setzt den Brief auf. Der Versand erfolgt zusammen mit der Einladung zur Jahresversammlung, somit im Jahr 2020.

Die Postautochauffeure im Kanton Jura möchten unsere Solidarität. Der Kanton schreibt alle ÖV-Linien neu aus. Insbesondere Anbieter aus Frankreich könnten dabei preislich deutlich unter dem Angebot von Postauto offerieren. Via die Homepage von Syndicom kann die Solidarität bezeugt werden. Auf der Startseite zu „Solidarität mit den Chauffeuren“.

Andi Schaub hört als Redaktor des Standpunkt Ende Jahr auf. Michele Savastano wäre bereit diese Arbeit, welche er schon einmal gemacht hat, wieder zu übernehmen. Dafür würde er statt Co-Präsident das Amt des Vizepräsidenten übernehmen.

Emil Tödtli wird die Ausflüge der Sektion nochmals für 2 Jahre weiterführen. Dann stellt auch Heinz Frey seinen Carbetrieb ein.

Neu werden TL-Stv. bei PostMail auch im Innendienst (Zentren) in die FS 4 eingereiht.

DirectMail stellt nur noch am Dienstag zu und reduziert die Touren somit um 50%. Die ohnehin schon geringen Pensen wurden den Zustellern/Zustellerinnen halbiert. Syndicom möchte für die betroffenen Personen einen Sozialplan erreichen.

Hans Preisig

Pensioniertenverein
Gewerkschaft syndicom
Region Basel, Sektor 1

Öffentliche Veranstaltung

An unsere nächsten
Monatsversammlung haben wir als
Referent und Gast
SP- Ständeratskandidat Baselland

Eric Nussbaumer

eingeladen

Montag, 07. Oktober

um 14.30 Uhr

Rest. Bundesbahn

Hochstrasse 59

4053 Basel

Diese Monatszusammenkunft ist
öffentlich

Es sind **ALLE** herzlich eingeladen

Komm auch Du und schau mal rein!

